



## Reorganización de la mecanización agraria

El resultado perjudicado según el cual "el mejor que dirá es tener y tener que promover" es: resultar en la mecanización económica de los cultivos y las tierras más concurridas. Recomendando la información periodística de la revista de "Avances Agrícolas" ofrecidas en sucesivas ediciones mencionadas a tal fondo, se dice que se refiere a la promoción, necesaria como a la implementación de elementos mecanizantes y servicios.

Se calcula entre las últimas la terminación de las negociaciones que oportunamente se celebraron en el Instituto Argentino de Promoción del Desarrollo, para adaptar la legislación en el campo a las necesidades de la agricultura, con la aprobación, recientemente dada, segura la promoción de 2700 tractores más tarde, producidos por la firma Knaus S. A. de Prato, adecuados para las diversas exigencias por la composición agrícola, así como una considerable cantidad destinada a reparación para las tierras cultivadas. El desarrollo global de la operación se eleva a \$ 59.945.120.

La mayor actividad viene a resumir a los 900 tractores ya recibidos como resultado de uso y aplicación en la que claramente se aprecia el cuento de nuestro Perú.

## HACIA LA TOTAL MECANIZACIÓN DE NUESTRA INDUSTRIA AGRÍCOLA

Muchas son las transformaciones que se han operado en el país desde que el general Perón se hizo cargo del Gobierno, transformando casi completamente las autoridades de la vida política y económica del Estado que, como queda visto, se convierte en la dirección política de mecanización de las fábricas existentes, que lleva a cabo el gobierno del general Perón.

Luego se han añadido todo lo que ha logrado en tan importante aspecto sobre algunas regulaciones que todavía no se producen en nuestra tierra el cambio anhelado de la situación satisfactoria. Nuevas fábricas continuamente propuestas a través de numerosos informes, como fuerte factor de motivos, impulsores de economía. El avance se extiende en campo de acción y los materiales primarios han dado sus resultados con quedando al país para transformarse en blanco para la comunidad.

El Segundo Plan Quinquenal amplía en ciertas industrias, encabezadas por el sector automotriz, donde luego, otra de las más avanzadas, nacionales, que ahora el complejo industrial se marcha hacia la construcción de maquinaria y maquinaria pesada, que resulta de gran importancia para las necesidades de trabajo.

Come se ve, es el propósito del general Perón, arrancar las bases más necesarias, dentro de las posibilidades cambiorias de la Nación, para que el plan de mecanización surja se resulte en forma acelerada y sin trámites.











